



Pièces	3 Pièces
Superficie	58 m²
Référence	84654112
Prix	785 000 €

Paris 6Eme

Appartement à vendre (75006)

C'est à proximité de montparnasse et du quartier de saint-placide, que nous vous proposons cet appartement de 58.66m² loi carrez à l'étage noble d'un immeuble de bon standing de 1890, avec gardienne. Donnant entièrement sur cour, au calme, cet appartement d'angle aux beaux volumes se compose d'une entré, d'un séjour exposé à l'ouest, d'une cuisine séparé (pouvant être ouverte sur le séjour), de deux spacieuses chambres, d'une salle de bains et de toilettes séparées. Une cave complète ce bien. Ce bien au bon potentiel de rénovation dispose d'un plan modulable pouvant correspondre à plusieurs ...

Near montparnasse and the saint-placide area, we are listing this 58.66m² (631 sq ft) (under the carrez law) apartment on the first floor of an upmarket 1890s building with concierge. Entirely overlooking a courtyard in quiet surrounds, this corner apartment with fantastic volume features a hall, a west-facing living room, a separate kitchen (which can be opened onto the living room), two spacious bedrooms, a bathroom and a separate toilet. This property with great renovation potential has a modular layout that could suit several types of project. Views on two sides and charming period ...

BARNES PIED-À-TERRE SAINT-GERMAIN-DES-PRÉS

13 rue Bonaparte - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

